



## Alcázar de San Juan



El portavoz del Grupo Popular, Diego Ortega, asegura que la ruptura del pacto es “fruto de la soberbia y de la falta de diálogo de Rosa Melchor”

Ortega ha indicado que esa “falta de diálogo” ha sido precisamente la que ha llevado a Melchor a no negociar los presupuestos con la oposición, con los sindicatos, con las asociaciones y, ni siquiera, con sus socios de Gobierno. “El capítulo de Personal y la Relación de Puestos de Trabajo (RPT) es lo que ha provocado el voto negativo de Equo ya que Melchor no ha tenido en cuenta la opinión de los sindicatos, algo que sí hizo el anterior equipo de gobierno del PP”. “El PP ha votado en contra de los presupuestos de Melchor basándose en la subida de impuestos y tasas que pretende aplicar el equipo de Gobierno del PSOE ya que el 40% de los ingresos proceden de la imposición fiscal a los vecinos”.



Diego Ortega y Eduardo Gª Villajos

“El PP seguirá realizando una oposición firme y responsable pero real y constructiva anteponiendo siempre los intereses de los vecinos a los intereses partidistas”.

## Ciudad Real



La senadora y presidenta regional de NN.GG, Cristina Molina: “Por culpa de Sánchez, España no tiene ya el Gobierno estable que reclaman todos los españoles para seguir creciendo y creando empleo”

Molina ha indicado que, pese a la inestabilidad política, los datos de la EPA conocidos hoy constatan que se ha “acelerado” el ritmo de creación de puestos de trabajo, con la mejor tasa desde 2007. Se mantiene un crecimiento del empleo de entorno a los 600.000 puestos de trabajo anuales. “Los datos del mercado laboral constatan que la recuperación económica es sólida, que las reformas emprendidas por el PP han dado su resultado y la Estrategia de Empleo Joven ha propiciado que el paro juvenil baje a un ritmo del 14,3%”. A nivel regional ha lamentado que el paro haya subido un 1,41% más. “Significa que casi el 30% de los nuevos desempleados de España son de nuestra región”.



Cristina Molina y Alberto Valdelomar

El presidente provincial de NN.GG, Alberto Valdelomar, ha asegurado que Page “está castigando duramente a los jóvenes agricultores de la región”. “Los jóvenes agricultores están sufriendo el retraso en el pago de la PAC y los brutales recortes para la agricultura ecológica” y considera “inadmisibles que los que están comenzando su actividad agraria y tienen mayores necesidades económicas sean los más perjudicados por la nefasta gestión socialista”. Está convencido de que “a Page y a Podemos se les ha olvidado que la agricultura ha sido y es el sector que ha dinamizado la economía y ha sustentado a muchas familias desde la caída de la construcción.”